



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



PTAとっとり大会行ってきました



13日(土)、備前市小中学校PTA会員名を代表して、14人で鳥取市での中国ブロック大会に参加してきました。今年度は市P連の会長校ということもあり、川淵会長を始め6名が伊里中学校からの参加でした。感謝です。

50メートルプールでの水泳授業を通して、地域・親子が世代を超えて繋がる小学校の取組。最後にステージで、児童・保護者が歌った「第2校歌」とも言える「しぶきをあげて」の合唱は感動的でした。他に、地域全体で、PTA活動に加え、自主参加の組織を編成して、学校と協働している中学校の取組、PTAも一貫化しようとしている小中一貫校の取組、と3つの実践発表がありました。

どの発表からも、「地域」「家庭」「学校」の協働がこれからの大切なポイントであることを強く示していたようです。

アトラクションでは、伝統的な和太鼓を叩く小学生、海辺の近くの小学校が取り組んでいる「手旗信号」、地域に繋がる傘踊りを受け継いでいる中学生の発表がありました。こちらも「地域」との強いつながりが感じられるもので、どの演技にも盛大な拍手が送られていました。



記念講演は、ラジオDJやNHKの番組の司会でも有名な山本シュウ氏でした。

レモンの被り物で登場。かつて何とこの被り物をしたまま小学校のPTA会長を5年務められた過去をもたれるそうです。これはすごい！

1時間半もの間、途切れることのないハイテンションなトークに圧倒されました。「オッチャンの顔をしたおせっかいなオバチャン」との自己分析でしたが、失礼ながらまさに(苦笑)。

「すぐ感情的になる」「すぐダメ出しをする」「すぐ悪者を作る」「絶対自分が正しいと思っている」等々は、昭和世代の我々に仕込まれたICチップと称して紹介し、それを踏まえた上で、コミュニケーションを若い世代としっかり取っていくことの重要性と、その方法を熱く楽しく面白く、時に自虐的に語って、時に叫んでくれました。

親子でのバトルは、「思春期vs更年期」、あるいは「ホルモン戦争」との例えには、場内大爆笑でした。みんな心当たりがあるんでしょうね。

あいさつは、「愛察」…愛を察すること、という話にも強く同感！

レモンの被り物をした「オバサンのようなオジサン」から語られているとは思えない、濃い濃い内容に大満足でした。



紹介すればキリがありませんが、学校は、幸せになるために「生きる力」をつけていく所である、との言葉に責任を強く感じました。同時に「やりがいも」。

最後に言われた「輝いている大人がいれば みんな元気になる！」に、もっともだ！何度もうなずいた秋山でした。大人のみなさん、一緒にしっかり輝いていこうではありませんか、オーッ！

もう一つ感動したのは、このあまりにもすごい早口のトークを、ずっとステージ横で手話で通訳していた女性です。精神的にも体力的にもかなりハードだったと予想できます。プロフェッショナルって凄い…と心底胸を打たれて帰って来ました。

会場は、とてもキレイで近代的ですばらしかったのですが、唯一の欠点？は椅子の前の空間が狭かったこと。バスで往復5時間半、会場でも数時間座っていたため、膝が、腰が、お尻が…（泣）。

これを「エコノミー症候群」と言うのでしょうか？いやいや、そんなはずはない、私に限って。

なぜかって？「エコノミー症候群」は、「ええ子のみ」かかるはずだからです…って、真面目な報告をしてきたのに、最後の最後に落としちゃいましたか、申し訳ない～～～（謝笑）。

来年度の大会は、11月11日（土）に広島県福山市で開催されます。比較的近いですし、何と言っても来年度の会長・事務局校は伊里小学校です。来年度からは「小中一貫教育校 伊里学園」ですので、今年で「終わったあ～～、後は任せた！」というわけにもいきません（笑）。来年度もご参加をぜひよろしくお願ひします。



土日もいろんな場所で頑張りました



12日は、備前市の健全育成大会でした。

今回は、人権作文で優秀賞となった1年生の武内さんが作文を朗読しました。そして、健全育成啓発ポスターで最優秀賞を取った、2年生の根田さん、1年生の山下くんが表彰されました。

PTAの大会と重なったため参加できませんでしたが、それぞれ「お疲れ様」と「おめでとう」。

13日には、備前市民センターで、「備前市吹奏楽フェスティバル」が開催され、伊里中学校は2曲演奏しました。こちらも残念ながら行けませんでしたが、大変立派な演奏であったと聞きました。よりよい演奏を目指した、更に頑張っていってください。



はみコン開始 みんな磨いてる？



世間では「ファミコン・クラシックミニ」なるものが発売され、品切れ状態になるほどの人気なのだと。『巡る 巡るよ 時代は巡る♪』と、かつて中島みゆきさんは歌いましたが、本当にそのようです。

さて、そちらはファミコンの話題ですが、こちらは「ハミコン」の話題です。「はみ出しコンテスト」ではありません、「歯磨きコンテスト」です。



14日の給食後、取材に行ってきました。もう少しチェックをきちんとしようという反省から、今回は保健委員さんが写真のように、名簿を持って張り付いてチェックしていました。これではもう、してないのに「した」という報告はできませんね（苦笑）。さて結果や如何にいかに～～。

そして今回から、担任の先生もチェックに入ることになったようです。責任重大ですね。まあもちろん日頃からちゃんと磨いてますよね。